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这次党代会2万多字的
报告里有 6处提到医疗卫
生、公共卫生等问题，为今后
医疗卫生事业的发展指明了
方向。报告中还提到了“分
类定位、分开管理、分开改

革”三个思路，提出重点要
在文化和卫生领域有更大的
改革、更大的突破。“怎样突
破呢？”关键是要有针对性。
和谐社会建设中提到了三个

“确保”，其中一个就是要
“确保每个困难家庭的患病

者得到及时的医疗救助”。
这个问题的解决，得从

上到下动“大手术”。主要是
中间环节太过庞大，使得药
价“虚胖”的现象很严重。如
果国家对药品实行统一定
价，药品从厂里出来直接进

入医院，取消中间环节，把这
一块的利润让给群众，那么
药价“虚胖”的现象应该能
得到有效的遏制。

另外，在基本医疗保障
方面，现在各市都在大力发
展社区医疗体系。这个方向

是对的，不过结合老百姓看
病只认大医院的实际情况，
社区医院要想完全得到群众
的承认和接受，还得加快对
它们的培育过程。
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这次党代会报告提到要
“确保每个困难家庭的子女
都有受义务教育的机会，确
保每个考上大学的学生不
因贫失学”，通过这几年的
投入，江苏已经见到了实

效。而群众所反映的“收费
高”、“赞助费” 等问题，其
实是优质教育资源有待进
一步均衡的问题。好学校数
量毕竟有限，仍然有很多学
生不能完全按照意愿到教
学资源比较好的学校上学，

这就需要教育机构出台有
效的措施进行调配。以连云

港为例，现在高中的规模办
学不断扩大，就是为了满足

广大家长对于优质教育资
源的需求。但好学校数量毕
竟有限，仍然有很多学生不
能完全按照意愿到教学资
源比较好的学校上学，这就
需要教育机构出台有效的
措施进行调配。例如我们三

星级以上的中学每年都会
派各科的骨干教师到教学
力量薄弱的学校帮助他们
进行教学建设。同时，那些
教学资源薄弱的学校也会
派自己的老师到教学质量
好的学校进行交流学习，快

速提升自己的教学能力。
就政府管理部门而言，

应该加大对一些教学质量
比较弱的学校的资金投入，
尽可能地改善这些学校师资
力量、硬件设施较弱的情况，
让更多家庭贫困的孩子，在

家门口就能享受到良好的教
育，同时也能够减轻一些优
质资源学校的教学压力，让
整个教育的水平都有所提
高，这才是真正惠民益民的
政策。 >?kF °±²
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□>?µ 11月 11
日下午，省第十一次党代

表大会举行第三次全体会
议，大会选举了中共江苏
省第十一届委员会委员。

在主席台前排就座
的大会主席团常务委员
有李源潮、梁保华、王寿
亭、冯敏刚、张连珍、赵少

麟、王国生、罗志军、吴
齐、孙志军、王荣、林祥
国、赵克志。

会议由冯敏刚同志主

持，出席大会的正式代表
878名，符合规定人数。

会议首先通过了大
会总监票人、监票人名
单，并宣读了中共江苏省
第十一届委员会委员候
选人名单。

选举共设 9个票箱，
经代表们以无记名投票
方式进行差额选举，85位
同志当选为中共江苏省
第十一届委员会委员。工
作人员宣读完当选人名
单后，会场内响起了热烈

的掌声。 -¶·.

□¸µ 11月 11日
下午，省第十一次党代表
大会主席团举行了第六
次会议，听取了第十一届
省委委员选举计票结果

的汇报，确定了提交大会
选举的第十一届省委候
补委员候选人名单。

会议由冯敏刚同志
主持。 -¶·.

省第十一次党代会首次采
用了电子投票系统，在昨天的

大会现场，一位工作人员笑着
向记者介绍说，“这也是创新
的一个体现。”从填写选票到
投票，再到宣布选举结果，总共
不过半个多小时的时间。

选举前，每位代表手上除
选票外还发了一支专用笔。因

为是第一次采用电子投票，代
表们在填写时格外认真。记者
看到，有些代表事先把投票须
知看了好几遍。

填完了，剩下来的事情，就
都交给计算机去做了。现场共设
了9个大红色的票箱。这些票箱

外表上和以前的票箱没什么不
同，其实内里用的全是“电子心
脏”，代表们在将选票投进去的
同时，它就开始读票了。短短几
分钟后，878位代表全部投完
票，电子投票系统当即给出了统
计数据：发放选票878张，收回

选票878张。在宣布得票数之前
需要进行人工汇总的，只有“另
选他人”一项。记者听到，现场
两位大会工作人员相互发起了
感慨。其中一位说：“过去一到
选举就是我们最忙的时候，汇总
选票、统计票数都得人工操作，

又要快，又不能出错，可紧张了。
现在省事多了。”另一位工作人
员接过话：“那是，有没有科技
含量就是不一样，创新不创新更
是不一样。”>?kF °±²
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会上，85位同志当选为第十一届省委委员
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